
 의문사 when은 날짜나 시간을 물어볼 때 쓰며 ‘언제’라는 의미를 나타낸다.

A  When is your birthday?  네 생일은 언제니?� B  It’s on April 7th.  4월 7일이야.

 의문사 where는 장소나 위치를 물어볼 때 쓰며 ‘어디서’라는 의미를 나타낸다.

A  Where do you live?  너는 어디에 사니?   B  I live in Seoul.  나는 서울에 살아.

 의문사 why는 이유를 물어볼 때 쓰며 ‘왜’라는 의미를 나타낸다.

A  Why is she sad?  그녀는 왜 슬프니? 

B  Because she lost her dog.  그녀가 그녀의 개를 잃어버렸기 때문이야.

‘~ 때문에’라는 의미인 Because ~.로 대답
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